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Завершились заочные турниры 
СЛШИ по почтовой переписке 
ВПФ-43, класс чемпионов; 
ВИП-23, чемпионат среди 
ветеранов, инвалидов 
и пенсионеров, 
и полуфинальные турниры: 
ОБР-53 (П), 
группа «Буревестник», ОЗР-37, 
группа «Зенит», ОСР-36, 
группа «Спартак», ОТР-39, 
группа «Труд» и ОУП-37, 
группа «Урожай».

Все игроки камышловской коман-
ды шашистов успешно выступили и 
завоевали призовые места. В теку-
щем году стартуют очередные пере-
численные выше турниры, а также 
элитный чемпионат ВПФ-45, пре-
стижный турнир ВФ-94, мемориал 

А.П. Потапова МАП-08, турнир па-
мяти шашистов, ушедших из жизни 
в 2020 году ТП-2020, и командный 
чемпионат ВКГ-48. Параллельно бу-
дут проводиться восемь турниров по 
электронной переписке, в том числе 
турнир, посвящённый Дню Победы 
Профи-08-эп.

В турнирах принимают участие 
спортсмены из Башкортостана, 
Мордовии, Крыма, Татарстана, Ха-
касии; Беларуси, Бразилии, Латвии, 
Литвы, Узбекистана, Украины, Эсто-
нии; Забайкальского, Краснодар-
ского, Красноярского, Пермского, 
Приморского краёв, а также из 20 
областей России. 

Отмечу, что после распада СССР 
бывшие республики стали самосто-

ятельными государствами, и рус-
ские шашки получили статус меж-
дународных. В очередной раз бюро 
СЛШИ приглашает любителей ша-
шечной игры принять участие в по-
луфинальных турнирах заочного 
чемпионата СЛШИ, которые стар-
туют 15 октября. Заявки присылать 
по адресу: 624860, Камышлов, по-
чтамт, а/я № 11 Шумковскому Вик-
тору Павловичу. Контактный теле-
фон 8-950-5526592, а также на адрес 
газеты «Камышловские известия» 
(ул. Советская, 25 или info@kam-
news.ru).
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 Впереди новый этап 

Выплату получат дети, которым 
шесть лет исполняется не позд-
нее 1 сентября этого года, а также 
дети, которым на момент выхода 
указа (2 июля) ещё не было 18 лет. 
Деньги можно получить на любой 
банковский счёт. Если у вас кар-
та, номер счёта можно найти в он-
лайн-банке. Подойдёт карта любой 
платёжной системы – «Мир», «Visa», 
«Mastercard» и другие. Получить вы-
плату по почте нельзя. 

Большинству родителей детей 
от шести до 18 лет не придётся са-
мостоятельно заполнять заявление 
на новую разовую выплату 10 ты-
сяч рублей, которую Пенсионный 
фонд начнёт предоставлять с се-
редины августа. Заявления будут 
автоматически формироваться по 
имеющимся у фонда данным и по-
являться в личных кабинетах роди-
телей на портале госуслуг. Чтобы 
завершить оформление выплаты, 
родителям останется только прове-
рить актуальность информации и 
подтвердить согласие на её дальней-
шую обработку.

Для заполнения заявлений ис-
пользуется информация, собранная 
в ходе прошлогодних выплат Пен-
сионного фонда на детей до 16 лет. 
Она включает в себя ФИО и СНИЛС 
родителя, от имени которого пода-
ётся заявление, сведения о детях, в 
том числе СНИЛС и данные ЗАГС о 
рождении, а также реквизиты счёта 
для зачисления средств. Если какие-
либо из этих данных уже неакту-
альны или просто должны быть за-
менены на другие, родители смогут 
скорректировать информацию.

Заполненные заявления уже 11 
июля начали появляться в личных 
кабинетах родителей, в том числе 
у тех, которые в прошлом году по-
давали бумажные заявления на вы-
платы детям, а потом завели элек-
тронный кабинет. Непосредственно 
приём заявлений откроется с 15 
июля и будет идти до конца октября. 
При наличии права родители смо-
гут обратиться за выплатой в любое 
удобное время в течение всего этого 
периода. Помимо портала госуслуг, 
заявления будут также приниматься 
во всех клиентских службах Пенси-
онного фонда.

По вопросам обращаться по 
телефонам горячей линии ОПФР 
по Свердловской области 8-800-
6000389, 8 (343) 286-78-01.

  -  
  

 

Проверьте 
актуальность 
информации
Большинство 
заявлений на выплату 
школьникам в августе 
будет сформировано 
автоматически

 

Передо мной Ирина Валерьевна 
Поздеева, она одна из тех, кого 
мы называем организаторами 
выборов. Пришла на встречу 
немного раньше назначенного 
времени, застав меня врасплох. 
Села напротив, сосредоточенно 
смотрит: зачем позвала? И первый 
вопрос, который срывается у меня 
с губ, пока мысли собираются 
в кучу: где вы родились? 
И от ответа её «заплясал» весь 
наш разговор: с Чикуновой, 
откуда Ирина родом, у неё 
связана вся жизнь. 

– Родилась там, где я являюсь 
сейчас председателем участковой 
избирательной комиссии, это изби-
рательный участок № 441 Заречен-
ского сельского поселения, включает 
в себя Чикунову и Голышкину. В 2018 
году при формировании на новый 
пятилетний срок полномочий мне 
предложили возглавить комиссию. 
Меня в состав комиссии, как и боль-
шинство остальных членов, пред-
ложили политические партии, пред-
ставленные в Государственной Думе. 
Команда подобралась очень достой-
ная – люди все местные, активные, 
всего семь человек, а избирателей на 
нашем участке более пятисот. За этот 
период мы провели общероссийское 
голосование по внесению измене-
ний в Конституцию Российской Фе-
дерации, это, можно сказать, моя ге-
неральная репетиция. 

И всё удалось: по итогам прове-
дения общероссийского голосования 
И.В. Поздеева награждена благодар-
ственным письмом Избирательной 
комиссии Свердловской области. 

– Председатель Камышловской 
районной территориальной избира-
тельной комиссии Сергей Юрьевич 
Степанов очень хорошо нам помо-
гает, если есть вопросы – доходчиво 
разъясняет, поэтому чувствую себя 
уверенно, – говорит И.В. Поздеева.

Случай Ирины Валерьевны инте-
ресен тем, что она, в отличие от мно-
гих других председателей, которые 
проходят путь от рядового члена ко-
миссии, в избирательных комиссиях 
никогда ранее не работала. Начала 
всё с нуля. Но опыт организаторский, 

качества руководителя ей присущи с 
юности. Плюс ко всему трудится на 
малой родине – здесь она родилась и 
училась, а сейчас здесь работает вос-
питателем. В Чикуновой живут роди-
тели Ирины, в Зареченском сельском 
поселении работает муж Александр. 
Поздеевы живут в Камышлове, но 
много времени (и работу, и часть от-
дыха) проводят в Чикуновой, пого-
ворка «Где родился, там и пригодил-
ся», как ни крути, относится и к их 
семье.

– Мне повезло, я работаю на 
территории, где всех практически 
знаю. Знают люди и меня. Дерев-
ня мне очень нравится, жители все 
отзывчивые. Во время проведения 
общероссийского голосования при-
шлось столкнуться почти с каждым, 
и хочу отметить, что деревенские 
жители более добрые, отзывчивые, 
заинтересованные, охотно идут на-
встречу, – отмечает собеседница. 
– Моя мама, Любовь Григорьевна 
Чикунова, более 40 лет работает 
в образовании, заведует детским 
садом. Поскольку мама педагог, с 
детства у нас с сестрой всё было по 
правилам, по нормам: и воспита-
ние, и манеры. Педагогическая нот-
ка во всех нас вложена изначально. 

Я всегда тянулась к педагогике и 
пришла работать в образование, 
хоть и не сразу. Работаю воспитате-
лем, профессия эта для людей твор-
ческих – мне по душе. Мама ещё и 
депутат Думы Зареченского сель-
ского поселения, общественный де-
ятель, всегда очень активная. И я 
активистка, люблю с людьми рабо-
тать, общаться. От мамы взяла  орга-
низаторские способности, уважение 
к старшим, и сейчас прислушиваюсь 
к каждому её слову. Папа, Валерий 
Викторович – гордость семьи, ра-
ботал механизатором в Cкатинском 
совхозе, награждён медалью орде-
на «За заслуги перед Отечеством» II 
степени, вышел на пенсию, сейчас 
трудится под моим руководством, 
член комиссии. Его в состав комис-
сии рекомендовал наш представи-
тельный орган.

С Чикуновой у Ирины связано 
ещё вот что: с мужем Александром 
они учились в одном классе и сейчас 
по жизни идут вместе, воспитывают 
дочерей. Старшая дочь учится в юри-
дическом университете, младшая – 
в школе. Семья за активный отдых: 
летом идут на природу с палатками, 
катаются на велосипедах, зимой – на 
лыжах. А для души у Ирины – цвето-
водство. 

*   *   *
Председатель Камышловской 

районной территориальной изби-
рательной комиссии Сергей Юрье-
вич Степанов: «Время неумолимо 
движется вперед. Происходит «омо-
ложение» и в нашей избирательной 
системе. Избирательный участок 
у Ирины Валерьевны непростой, 
ему присвоено имя нашего земля-
ка полного кавалера ордена Славы 
Геннадия Михайловича Никулина. 
Напомню, уважаемые земляки, что 
именных участков в Свердловской 
области всего три. И быть предсе-
дателем комиссии на таком участ-
ке – это большая ответственность. 
Могу сказать, что участковая изби-
рательная комиссия № 441 под ру-
ководством молодого председателя 
Ирины Валерьевны достойно спра-
вилась с организацией голосования 
в 2020 году, оправдав доверие тер-
риториальной комиссии и органов 
местного самоуправления». 

 

Начать с нуля
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